

Sieg für Österreich - Isabell Werth Dritte

Geschrieben von: Dieter Ludiwg
Samstag, 21. August 2010 um 13:54

Cappeln. Nicht gerade rund lief der WM-Test mit Satchmo beim Dressur-Turnier in Cappeln für Isabell Werth. Sie wurde im Grand Prix Dritte – Victoria Max-Theurer gewann.

Piaffen nicht so toll, auch sonst ein paar kleine Fehlerchen – Isabell Werth (Rheinberg) hätte sich den Grand Prix als Wegweiser zum Grand Prix Special sicher anders vorgestellt. So wurde die elfmalige deutsche Meisterin auf dem 16 Jahre alten Hannoveraner Wallach Satchmo mit 72,213 Prozentpunkten Dritte. Der Sieg ging an die Österreicherin Victoria Max-Theurer (24), die Tochter von Exeuropameisterin Elisabeth Max-Theurer. Die fünf Richter gaben der Olympi- und Championatsreiterin für die Vorstellung auf dem Hengst Augustin 76,511 Zähler. Überraschend Zweiter nicht zuletzt schön gesetzter Piaffen und Passagen wurde der Spanier Juan Manuel Munoz Diaz auf dem andalusischen Schimmelhengst Fuego (73,574).

Auf dem hannoveraner Wallach Satchmo war Isabell Werth (41) vor vier Jahren in Aachen Weltmeisterin im Grand Prix Special geworden. Das Turnier in Cappeln dient als Entscheidungshilfe, wen die fünfmalige Olympiasiegerin bei den Weltreiterspielen Anfang Oktober in Kentucky sattelt – „Warum Nicht“ oder Satchmo...

Sieg für Österreich - Isabell Werth Dritte

Geschrieben von: Dieter Ludiwg
Samstag, 21. August 2010 um 13:54
